



Syndicat National Force Ouvrière
des **Cadres** des **Organismes Sociaux**

TRAVAILLEURS SOCIAUX

LE SNFOCOS PRÉSENTE SA PLATEFORME REVENDICATIVE

Les travailleurs sociaux (plus de 4000) dans les organismes de Sécurité sociale sont en souffrance : oubliés du Ségur de la Santé (quand ils ne travaillent pas en établissement) et des promesses du gouvernement, cette catégorie de personnel se mobilise pour ses droits et pour que cesse le manque de reconnaissance de ses qualifications.

Flash INFO

Travailleurs
Sociaux

26 janvier 2023

Depuis plusieurs mois, le SNFOCOS est à leurs côtés et entend faire entendre sa voix et la leur auprès de la tutelle et des Directions Nationales.

Nous avons ainsi sollicité en décembre 2022 une entrevue, dans le but que des négociations sur le sujet de la reconnaissance professionnelle des travailleurs des Services sociaux soient enfin engagées.

Nos revendications :

- Maintien d'un projet de travail social dans les organismes (UGECAM, CARSAT, et les CAF) ;
- Pratique professionnelle conforme à l'éthique et à la déontologie du travail social ;
- Redonner du sens et abandonner la culture du chiffre surtout quantitatif ;
- Reconnaissance et valorisation du diplôme à Bac +3 ;
- Alignement sur les rattrapages du Ségur ;
- Pas de déclassement dans le prochain projet de classification ;
- Rebasage à la hausse des grilles et évolution de carrière en niveau (5b à 6) ;
- Garantir des sessions de formation tout le long de la carrière ;
- Prévoir des passerelles vers d'autres fonctions du social évolutives en parcours.

**Mobilisons-nous et négocions pour la reconnaissance professionnelle des
travailleurs sociaux !**